

Equitador de talla mundial estuvo presente en Quillota por los Juegos Panamericanos Santiago 2023

Ian Millar, equitador canadiense de talla mundial, estuvo presente en Quillota por la competición de equitación de los Juegos Panamericanos Santiago 2023. El evento se realizó a partir del pasado día viernes 20 de octubre hasta el domingo 05 de noviembre de este año.

“Capitán Canadá”, como es conocido, ganó 10 veces el olímpico, 12 ocasiones el Campeonato de Canadá y ha competido en más Juegos Olímpicos que cualquier otro deportista en la historia. Estuvo presente en diez instancias de la competición máxima, debutando en Múnich 1972, y finalizando en Pekín 2008.

Anuncio Patrocinado

Ian, asesor técnico del equipo canadiense, estuvo expectante de cómo su hija, Army Millar, participó en la disciplina de equitación de los Panamericanos, quien ganó el paso a las próximas olimpiadas de París 2024, luego de quedar en el 2º lugar de la prueba de salto por equipo.

Los amantes del deporte estuvieron expectantes tras su presencia en Quillota, lo que fue todo un honor para estos Juegos Panamericanos Santiago 2023.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

Este paso es un orgullo para el legendario equitador quien ya piensa en los Juegos

Equitador de talla mundial estuvo presente en Quillota por los Juegos Panamericanos Santiago 2023

Olímpicos de París 2024 con su equipo de equitación canadiense.



y tú, ¿qué opinas?